

Prof. Dr. Dres. h.c.
Bernd Rüthers

Wir verdanken Bernd Rüthers viel. 1996 wurde die Stiftung Demoskopie Allensbach gegründet und das Institut für Demoskopie Allensbach zum Stiftungsunternehmen. Bernd Rüthers hat uns in dieser entscheidenden Phase geleitet und begleitet und war von Beginn an bis 2014 Vorstand unserer Stiftung.

Durch sein Interesse an gesellschaftlichen Entwicklungen, seine Bildung und konstruktiv kritische Art war er ein ungemein wertvoller Gesprächspartner. Seine Verstandesschärfe, Sprachgewalt, Prinzipienfestigkeit und Leidenschaft in der Sache haben wir bewundert.

Wir sind ihm zutiefst dankbar, dass er uns so lange begleitet und als uneigennütziger Freund unterstützt hat.

Im Namen von Kuratorium und Vorstand
der Stiftung Demoskopie Allensbach
und der Geschäftsführung
des Instituts für Demoskopie Allensbach

Prof. Dr. Renate Köcher